

Ville d'Allauch



ENTREPRISES

Après TechnicoFlor, IES Ingredients installe son nouveau siège social à Allauch et investit 5M€ !

Allauch n'est pas seulement la commune provençale où il fait bon vivre... c'est aussi une commune qui renforce son attractivité économique ! Quelques mois après l'inauguration du nouveau site de production ultra-moderne de TechnicoFlor, c'est au tour de l'entreprise de distribution de matières premières pour l'industrie de la parfumerie, de la cosmétique et des arômes alimentaires « IES Ingrédients », créé en 1993, d'installer son nouveau siège social à Allauch.

Publié le 17 juin 2022

Un investissement de plus de 5 millions d'euros pour créer, au cœur du Parc d'activités de Fontvieille, de nouveaux bureaux administratifs, de larges espaces de stockage et 3 laboratoires d'application.

Des locaux indispensables pour accompagner la croissance du groupe présidé par son fondateur François-Patrick Sabater, dont la société dirigée par Noël Poinignon a réalisé 33M€ de chiffres d'affaires en 2021... soit trois fois plus qu'il y a 10 ans ! Un développement aussi bien en France qu'en Europe mais aussi au Moyen-Orient et en

Afrique pour les collaborateurs de l'entreprise.

Ces derniers sont très engagés dans les démarches environnementales et RSE. IES Ingrédients est un des partenaires de nos journées de reboisement afin de protéger nos collines et de sensibiliser les jeunes de nos écoles aux enjeux environnementaux.

Une raison supplémentaire d'être fiers des investissements et de l'engagement d'une telle entreprise sur notre territoire !

Quelques chiffres :

- > IES ingrédients a réalisé 33 M€ de chiffre d'affaires en 2021
- > 25 salariés
- > 650 références
- > 70% de chiffre d'affaires réalisé en France ; suivent l'Espagne et l'Italie







>

**MAIRIE
D'ALLAUCH**

1 Place Pierre Bellot

13190 Allauch

HORAIRES D'OUVERTURE

Lundi - Jeudi :

8h30 > 12h30 - 14h > 18h

Vendredi :

8h30 > 12h - 14h > 17h30

Samedi :

8h30 > 12h